

Témoignages au sujet de notre pèlerinage en Jordanie

Jordanie: berceau du christianisme, terre de coexistence paisible entre chrétiens et musulmans au milieu des turbulences du proche orient... terre de contrastes, de déserts, de montagnes et de failles ocre, juste baignée par la vallée fertile du Jourdain si précieuse et si convoitée.

- vivre une fraternité si simplement

- relire l'histoire sainte autrement, après avoir contemplé les lieux saints éclairés par les enseignements du père Renaud

- imaginer Jésus et ses disciples traverser ces paysages et marcher sur les pas des premiers chrétiens

- célébrer la messe à Petra dans ce qui reste d'une église byzantine du 3^{ème} siècle ou dans l'aridité du désert du Wadi Rum

- être accueillis chaleureusement dans des sanctuaires par nos frères et sœurs chrétiens et louer le Seigneur chacun dans sa langue

- contempler la terre Sainte du Mont Nebo et imaginer Moïse y mourir avec le désir d'y rentrer

- franchir la seule porte sainte de Jordanie pour le jubilé de L'Espérance dans le sanctuaire de Béthanie, le lieu du baptême de Jésus par St Jean-Baptiste et y renouveler notre baptême

- écouter le témoignage d'Isabelle, à Amman, qui vient en aide aux réfugiés chrétiens irakiens qui vivent si pauvrement...

Autant de grâces reçues que de grains de chapelet égrenés tout au long de ce pèlerinage; autant de temps de silence intérieur que d'étendues de désert... Alors « Je garde tous ces événements et les médite dans mon cœur. »

Marie

Nous avons quitté notre terre sainte quotidienne pour découvrir celle où ont cheminé Jacob, Moïse, Jésus. Rencontres émouvantes avec quelques communautés chrétiennes, messes dans de belles églises ou dans le désert avec pour autel un bout de rocher! Renouvellement des grâces de notre baptême au bord du Jourdain, méditation au Mont Nébo face à la Terre Promise.

Simplicité, bienveillance, richesses de l'accompagnement du P. Renaud et de la vie fraternelle.

Ce pèlerinage a élargi et approfondi notre connaissance de l'Ancien et du Nouveau Testament. Qu'il s'incarne petit à petit dans notre vie.

Catherine

« Jordanie, porte de la terre promise..., un pèlerinage qui nous a fait cheminer sur les pas des prophètes, de Moïse, de Jésus, avec les éclairages de notre prêtre accompagnateur, le Père Renaud au gré des sites visités, du Mont Nébo jusqu'aux rives du Jourdain....

La Jordanie, nous a aussi offert la découverte de sites exceptionnels comme Jérash, Kerak, Petra, le Wadi Rum et de belles rencontres avec des communautés chrétiennes.

Une semaine vécue en grande fraternité, dans la prière, en communion avec notre ensemble paroissial et dans l'émotion suite au décès de notre Pape François. »

René

Partir en pèlerinage en Jordanie, c'est suivre un chemin que les Patriarches, les Prophètes et le Christ ont emprunté... Cela m'a permis de me nourrir de la parole de l'Ancien Testament, de prendre le temps de la prière, de la louange. Prendre conscience qu'à travers les sacrements, nous avons tout le nécessaire pour suivre Jésus-Christ, et surtout par le geste du renouvellement du baptême se savoir infiniment aimés. Et pour finir cette belle fraternité partagée.

Monique